



北本市立宮内中学校 学校教育目標 自立貢献

宮内中だより

1月号 令和6年1月9日

＜自立貢献＞
学:学び続ける
恕:思いやる
錬:鍛える

心を鍛えよう！

校長 野本 慶人

2024年、新しい年を迎えました。皆様はどんなお正月を過ごされたのでしょうか。

元旦から能登の大地震、2日には航空機事故があり、その報道に驚き、心を痛め、改めて身のひきしまる思いがしました。予期せぬ出来事は突然起こります。このことをいつも忘れずに、一日一日を大切に過ごしていきたいものです。

皆様にとって、実り多き一年となりますようお願いしております。今年もよろしく願いいたします。

1月8日は成人の日でした。各地で成人式が催されました。そもそも「成人の日」は「大人になったことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝い励ます」ために制定されたようです。ところで、その「成人」が20歳から18歳に引き下げられたことは知ってのとおりです。海外に目を向けてみても、19歳成人が韓国、20歳成人は昨年度までの日本とニュージーランドだけで、多くの国々が18歳成人であります。

18歳で「成人」となり、どんなことができるようになるのでしょうか。車の免許やたばこ、選挙権は？お酒は？結婚は？ぜひ、調べて知識の幅を広げてみてください。なお、成人式については、北本市も含め、多くの自治体では20歳になる年度のままで実施しているようです。

さて、「成人」という言葉を調べると「心身が発達して一人前になった人。おとな。」と記されております。「心」「身」が発達した人を「おとな」と言うならば、中学生はどうなのでしょう。

宮内中の学校教育目標は「自立貢献」となっており、3本柱の目指す生徒像を掲げております。

その中の一つに「心と体を鍛え、技を磨く生徒」があります。皆さんの活動を見ていると授業や部活動を通して体の成長や技術の獲得のために、自主的に目標を掲げて取り組んでいるように思えます。ぜひ、3学期には、「心を鍛える」について特に意識して生活していきましょう。

最後のラストスパートや踏ん張りどころで、負けそうになった自分を奮い立たせ、動かしてくれるのは、「鍛え上げた心」だからです。

3年生はいよいよ進路決定の時、2年生は、今年は最上級生となります。また1年生も先輩と呼ばれるようになります。孔子は『論語』の中で「吾十有五にして学に志す」【私は十五歳の時に学問に志を立てた】と言っています。3年生は、卒業までの2ヶ月で、今後の生き方の指針を持ち、1、2年生は1年後、2年後の目標に向けて小さな積み重ねを大切にしていけたらと思います。

今年の干支は辰です。龍は英語でドラゴン、干支の中では、唯一の架空の生き物とされています。また、龍は、縁起の良さを象徴するとも言われております。大いなる夢を持ち、新しいことを始めるのにいい年かもしれません。挑戦する皆さんを見守ってまいります。保護者の皆様、地域の方々におかれましても本校の教育活動に、ご理解とご支援を本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

<大会等結果>

○令和5年度県民の日記念絵画コンクール

県知事賞 保坂 慧亜

○新人体育大会兼県民総合スポーツ大会**県大会**

牧野 直也・草野 哲志(卓球男子個人ダブルス 8)

○北本市ソフトテニス連盟中学生秋季大会

中学生男子第1位 馬場 健心・植木 健太郎

男子第3位 石井 千尋・小林 亮太

女子第3位 工藤 泉・横室 莉奈

○埼玉県吹奏楽連盟主催第47回埼玉県アンサンブル
コンテスト地区大会 管楽五重奏 銅賞

○吹奏楽教育協会主催第9回アンサンブルコンテスト
管楽五重奏 銅賞

○大宮光陵高等学校「第22回児童・生徒書道展」

優秀賞 飯野 心月

優良賞 石上 結菜、長谷川 桃歌

○北本市環境ポスター・標語コンクール

市長賞 木村 真結叶

○読書感想文コンクール 優良賞 中根 悠希、市村 充輝

○埼玉県科学教育振興展覧会鴻巣支部展 優良賞 高倉 陸

○埼玉県科学教育振興展覧会北本地区展 優秀賞 高倉 陸 優良賞 石上 結菜

○北足立地区発明創意くふう展および生徒研究発表会 優良賞 荒井 莉太

○北足立支部北部班発明創意くふう展及び生徒研究発表会

優秀賞 荒井 莉太 優良賞 斎藤 旺汰、赤間 美月

○北本ふれあい家族の日「標語部門」

北本ふれあい家族大賞 田中 葵、中釜 大耀、大島 唯華

北本ふれあい家族賞 吹上 洸太、牧野 直也

○中学生の税についての作文 上尾税務署管内租税教育推進協議会長賞 市川 恵菜

○第58回郷土を描く児童生徒美術展 特選 保坂 慧亜、高杉 音羽、千本松 鈴夏

1月の主な行事予定	
9日(火)	始業式
10日(水)	給食開始、南部テスト(3年) 実力テスト(2年)
13日(土)	PTA執行部会
13日(土) ~15日(月)	ウィンタースクール前部活停止(1年)
16日(火) ~18日(木)	ウィンタースクール(1年)
19日(金)	1年10:25登校
22日(月)	私立入試中心日・3年給食なし
23日(火)	表彰朝礼、新入生保護者説明会
24日(水)	各種委員会
25日(木)	ふれあいデー
26日(金)	校外学習(2年)
30日(火) ~2/2(金)	3年三者面談

<スマートフォンに必要なセキュリティ対策> 令和5年度ネットトラブル注意報(第8号)より

スマートフォンには、自分の個人情報や重要なデータに加えて、家族や友だちの個人情報まで保存されています。ウイルス感染などが原因となって、そのような情報が流出してしまうケースもたびたび発生しており、**しっかりとセキュリティ対策を行う必要があります。**

セキュリティソフトの使用 もっとも効果的な対策がセキュリティソフトの使用です。セキュリティソフトはさまざまな機能を使って、スマートフォンがウイルス感染するリスクを減らしてくれます。

※セキュリティソフトには有料のものと無料のものがあり、その機能もさまざまです。保護者の人と一緒に、各携帯電話会社のホームページや公式アプリストアで確認し、自分に適したものを選んでください。

スマートフォンの画面ロックを設定 ロックをかけていないと、スマートフォンを失くした場合、簡単に情報が盗まれてしまいます。パスワードや指紋認証などで画面ロックを設定してください。

OSを最新のバージョンにアップデート 古いOSのままスマートフォンを利用していると、ウイルス感染する危険性が高くなります。OSは必ず最新のバージョンにアップデートしましょう。

アプリの入手は公式ストアから 非公式ストアでは、個人情報を盗み取ることを目的に作られた不正アプリが提供されていることがあります。アプリの入手は、安全性の審査が行われている公式ストアからだけにしましょう。

不審なメール、添付ファイルは開かない 実在する企業等になりすまして、添付ファイルを開かせてウイルス感染させたり、あやしいサイトに誘導して個人情報を入力させたりするメールが確認されています。あやしいと感じたメールは絶対に開かず、削除してください。